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615 Seiten
Pressestimmen
[...] auf über 600 Seiten werden alle nur erdenklichen Namen von Bevölkerungsgruppen vorgestellt. [...] Die
Erläuterungen sind verständlich, ausführlich aber nicht überladen. Eine wahre Fundgrube, ein unersetzliches
Standardwerk! In: Geographie und Schule, Köln 141/2003 Kurzbeschreibung
Dieses Lexikon bietet mit mehr als 17.000 Stichworten umfassende Informationen zu den verschiedenen
Bevölkerungsgruppen der Erde, deren Vielfalt insbesondere in Verbindung mit der rasanten
Bevölkerungsentwicklung dieses Jahrtausends enorm zugenommen hat. Neben Stichworten zur ethnischen
Bezeichnung und zu Nationalitäten-Beziehungen enthält das Werk Angaben zur anthropologischen und
humanbiologischen Zuordnung, zur sozialen Strukturierung, zur kulturellen Entwicklung, zu religiösem
Brauchtum und zu sprachlichen Gemeinschaften. Darüber hinaus wird eine Fülle demographisch-
statistischer, administrativer und juristischer Termini erläutert; zudem finden sich Angaben zu aktuellen und
historischen Einwohnerzahlen politischer Territorien. Synopsis
This encyclopedia containing more than 17,000 entries includes detailed information on various cultures
from around the world, the variety of which has greatly increased due to the rapid increase in population that
has taken place in this century. In addition to key words covering ethnic descriptions and nationality
relationships, information on anthropological and biological classification is included, as well as information
on social structures, cultural development, religious practices and language communities. The encyclopedia
also explains a great number of demographic-statistic, administrative and legal terms, as well as information
on the current and historical population count of political territories.
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